

Boletín Número 169
Toluca, México, a 31 de agosto de 2016.

DIFUNDE IEEM PRODUCCIÓN EDITORIAL EN LA 2ª FERIA INTERNACIONAL DEL LIBRO DEL ESTADO DE MÉXICO (FILEM)

- En el Foro “A” de la FILEM, se presentó la Revista Apuntes Electorales del IEEM.
- En el stand 117 el IEEM pone al alcance del público en forma gratuita lo más reciente de la producción editorial que ha generado el Centro de Formación y Documentación Electoral.

En el marco de la 2ª Feria Internacional del Libro del Estado de México (FILEM), el Instituto Electoral del Estado de México presentó la Revista Apuntes Electorales que se ha convertido en un referente, contando con criterios editoriales definidos y transparentes, cuyos contenidos muestran la evolución que ha tenido nuestro sistema político, ya que se abordan hechos político-electorales de la entidad y el país, los cuales se complementan con otros eventos a nivel internacional.

Previamente, en su calidad de moderador, Igor Vivero Ávila, Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, presentó a la investigadora, Dra. Martha Elisa Nateras González, además se contó con la presencia del Consejero Electoral, Miguel Ángel García Hernández, y de la Directora de Participación Ciudadana, Liliana Martínez Garnica.

Al hacer uso de la palabra, la Dra. Martha Elisa Nateras González, destacó que la Revista cumple con el propósito de difundir la cultura política democrática, y al ser de acceso abierto permite que los especialistas, académicos, estudiantes y público en general interesado en estos temas se adentren en el desarrollo y evolución de la vida política.

Explicó que la Revista Apuntes Electorales se publica en forma bimestral y está integrada por tres apartados y son: Expedientes Electorales, Plumas y Letras, y Acontecimientos de Actualidad; agregó que a lo largo de su existencia se han publicado 54 números a los que se pueden acceder vía electrónica, con contenidos de actualidad y de gran relevancia.

Por su parte, Igor Vivero Ávila, dio a conocer que la Revista tiene 18 años de publicarse, es ahora una publicación especializada que tiene una dictaminación rigurosa, como toda obra de carácter científico, y ahora se elabora con el apoyo del gestor editorial electrónico Open Journal Systems (OJS); con ello se ha iniciado un proceso gradual para incorporarse a un catálogo más amplio, ya que da espacio para otros tipo de discusión pues se tiene un apartado de ensayo, y se busca darle una proyección internacional.

Agregó que se tiene un Comité Editorial, aunado a que ahora cuenta con una cartera más amplia de dictaminadores, con investigadores especializados que contribuyen a que los dictámenes sean más ágiles, y los retos serán que la Revista logre permanecer especializada, así como que sea accesible a todo el público.

La segunda edición de la FILEM continuará hasta el 4 de septiembre del año en curso, por lo que en este lapso los interesados en la materia político electoral en el stand 117 tendrán a su alcance en forma gratuita lo más reciente de la producción editorial que ha generado el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM.

Entre los títulos que se distribuyen en forma gratuita se encuentran: de la Serie Breviarios de Cultura Política Democrática el No. 26 “La democracia participativa y deliberativa, su tutela como

derecho fundamental en el sistema político mexicano”; el No. 27 “De nombres y sobrenombres. Efectos políticos de las decisiones jurisdiccionales”.

De la serie Cuadernos de Formación Ciudadana los títulos “De las cuotas de paridad, ¿qué ganamos?”, “Los derechos político-electorales como derechos humanos; de la Serie Política Electoral Incluyente se distribuyen “Los derechos en los tiempos de género (mujeres, feminismo y derecho) y el titulado “Las mujeres en el Poder Legislativo del Estado de México (1954-2012)”.

En cuanto a la Serie Investigaciones Jurídicas y Político-Electorales, se pone a disposición del público las obras denominadas “Estado de excepción: confrontaciones schmittianas y la obra “Los órganos electorales administrativos en México y los problemas de autonomía: los casos del IEDF y el IEEM”.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”
Unidad de Comunicación Social